

Inauguration du Panneau d'Asques

13 septembre 2014
Géologie & routes d'Aquitaines



A l'invitation du Maire et du conseil municipal d'Asques l'inauguration du panneau d'explications géologiques installé dans la côte d'Asques, en rive nord de la Dordogne, s'est déroulée en présence d'une trentaine de personnes, dont de nombreux Asquais, profitant du soleil estival de septembre.

Denis Vaslet (CapTerre) et Thierry Mulder (Université de Bordeaux) étaient là pour répondre aux nombreuses questions que suscite cet affleurement remarquable des Calcaires à Astéries de l'Oligocène.

Thierry Mulder a fait un exposé de la géologie locale adapté à cet auditoire non-professionnel et par conséquent très apprécié par l'assistance.

De nombreux professeurs de collèges et de SVT, ainsi qu'une association du Patrimoine local ont fait part de leur satisfaction d'avoir désormais à leur disposition ce panneau et le fascicule explicatif édité par la Mairie d'Asques, pour les sorties avec les élèves. Plusieurs sont demandeurs d'exposés plus complets dans le courant de l'année scolaire.

Un vin d'honneur offert sur place par la Mairie a clôturé cette cérémonie.